



早春の候、皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より本校教育活動に多大なご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。お陰様で、令和元年度も無事にしめくくりの月を迎えることができます。重ねて御礼申し上げます。

さて、湯野小学校をひっぱりリーダーだった6年生も、あと2週間ほどで本校を巣立っていきます。卒業生は今、6年間の足跡を辿りながら、保護者の皆様や地域の皆様に見守られながら成長できたことを実感し、感謝していることと思います。新たな世界に歩み出す子ども達への祝福と今後とも温かい目で見守って下さるようお願い申し上げます。

6年生、今まで本当にありがとう！ 「6年生を送る会」(2月19日)

在校生が6年生への感謝の気持ちを伝えようと「6年生を送る会」が開かれました。どの学年の出し物も心のこもった、とてもすばらしいものばかりでした。また、たくさんの地域の方々、保護者の皆さんにも来校していただきました。温かな応援、そして、拍手をありがとうございました。

この会の準備と運営を任された5年生は「今の6年生の姿を目標にがんばりたい」と、学校のリーダーとしての役割をしっかりと受け継いでくれました。このいい流れを18日の卒業式、そして来年度へとつなげていきたいと思います。

3年 げき  
「たぬきのお参り」



2年 げき  
「3まいのおふだ」



4年 合唱と合奏  
「4年生の時の思い出」



1年 歌・プレゼント  
「ありがとう6年生」



5年 げき  
「ぼくらの6年間の大ぼうけん」



6年 全員ダンス  
「感謝の気持ちを全力で」



お世話になった  
地域の方からの  
メッセージ

いつも子どもたちと学校のために  
ありがとうございます!!

見守り隊の皆様、図書ボランティアの皆様、学校運営協議会の皆様、学習支援やゲストティーチャーをしていただいた皆様。このような地域や保護者の支えは湯野小の宝です。心から感謝申し上げます。